



## Simón: Jóvenes, dinosaurios y otros achacosos...

[Eleazar Ávila](#)

Odio que sea viernes porque se acaba la semana, los meses, los años y la vida; adoro que sea fin de semana, porque trabajo sin parar más tranquilo, divertido, siempre haciendo planes como si tuviera vida garantizada por 200 mil años.

Registrado lo anterior, aterricemos a los temas de arranque ya en noviembre. Regresamos a la renovada cafetería Aquí es Don Simón, donde compartimos la mesa como hace 33 años con Rodolfo Simón Hernández Piña, Javier Villegas Juárez, con mi segundo doctor de cabecera, José Antonio Alfaro Caballero.

Comimos prójimo, hablamos de nuestros dolores, de los perniciosos lácteos y de la grilla local, en un Matamoros donde igual el tiempo avanza, y por ello, ya se analizan postores a las diputaciones locales, las federales y la presidencia municipal que tiene actualmente Mario López Hernández.

El alcalde más apapachado de la Sedatu federal y con este privilegio, tiene muchas obras en proceso en una frontera que necesita mucho dinero, mucho oficio, voluntad sin límites para que la tierra de Rigo Tovar, deje de ser el patito feo de la frontera mexicana.

Una comunidad abandonada, cuyos indicadores del desarrollo son que la cobertura en electricidad está al 99 por ciento, el agua al 92, el drenaje al Drenaje 87, el alumbrado al 74; ojo y esto es grave, “el pavimento al 52”.

1.- Si avanzamos al oeste, pasaremos a la complicada comunidad de Río Bravo, donde el impacto se siente menor con Carlos Ulivarri, por la densidad de población sin duda, o porque no se deciden a dejar de ser colonia de Reynosa.

2.- Aterrizamos mentalmente a la tierra de Maki, donde sin duda los millones que le dejes caer a esta comunidad podrían ser, literalmente, gotas de agua en una esponja. Y es que en la tierra del jefe de jefes, una cosa es la venta, la mercadotecnia, los medios y otra, la realidad a ras del polvo en las colonias, su drenaje colapsado y su explosión agravada con la llegada de migrantes y connacionales.

3.- Y de ahí, en esta breve reflexión, nos vamos por La Ribereña, donde la seguridad es una ficción de paz, que no han clarificado los gobiernos federal y local en al menos una década.

4.- Así hasta llegar a la poderosa Hermana República de Nuevo Laredo, donde Enrique Rivas ha sabido controlar y potenciar el caudal. Tener mucho y saber que hacer con estas ventajas es lo que permite hacer la diferencia.

Si quisieramos poner un ejemplo, Nuevo Laredo podría ser, si políticamente se le permitiera, el estado 33 de la nación. Sus recursos aduanales, les da espacio para edificar los que en otros sitios es muy difícil.

Mientras algunos alcaldes reclaman recursos para el bacheo y luminarias, allá edifican el World Trade Center, hacen enormes avenidas y realizan festejos conmemorativos que son tan importantes, que la sociedad del Valle de Texas se vuelca para disfrutarlos.

5.- Si nos vamos al terreno de las comunidades medias, ellos se la pasan definitivamente en modo “X”. Valle Hermoso haciendo osos administrativos y pavimentando, su alcalde Gerardo Aldape, una salida poco digna. Por algo se estima que arribe, sostienen y con anticipación, la diputada Patricia Palacios.

Territorios de paso como San Fernando donde la administración es una rutina con Pepe Ríos, que gracias a Dios, ya se va por la inercia de su tiempo concluido. Por cierto, un sitio donde el PRI, si fueran más listos, podrían retomar.

6.- Pasar por Victoria es un contento, una chusca, una payasada y un clown oficial. Y de ahí al Mante donde si bien el actual alcalde panista Mateo Vázquez está haciendo las cosas mejor que el anterior Juan Francisco Leal, sigue encerrado sin querer trascender.

Lo decimos en el contexto donde, mucho se insiste en que este sitio podría ser nuevamente priísta si Alejandro Guevara algun día se decide. Y no, no consideren a Tino Sáenz, el tiene mucho trabajo en el “ONMPRI”.

7.- Finalmente llegamos al sur y para cerrar temas de crecimiento ni modo de pasar por alto que Altamira sigue avanzando con Alma Laura Amparan.

**El buen manejo de las finanzas de esta administración, llevó a que la calificadora internacional Fitch Ratings, haya decretado que este municipio asciende a categoría A+.** El manejo de las finanzas es positivo y por ello, la alcaldesa de la urbe industrial debe darse por altamente satisfecha.

8.- Madero sigue a la zaga y es Tampico con Jesús Nader la que mantiene proyectos de consolidación turística. Vamos a ver, que lo del presidente porteño lo suyo es el orden.

OTROSI: En mi sospecha la renuncia de Daniel Santos tiene que ver con la realidad de que en el PRI, falta mucho más que buenos deseos y mensajes de aliento para hacer frente a las elecciones del 21 y 22.